

## Celebrado el III Trial Val de San Vicente

lunes, 19 de julio de 2010

El pasado domingo se disputó en Unquera el III Trial Ayuntamiento Val de San Vicente, cuarta prueba puntuable para el campeonato de Cantabria. Esta prueba contó con una inscripción de lujo tanto por cantidad como por calidad, pues reunió a 45 pilotos entre los cuales hay que destacar la presencia de Amés Bilbao.

En la categoría TR-4, la de menor dificultad, se impuso el asturiano Pablo Suárez con 22 puntos de penalización. En segunda posición finalizó el cantabro Mario Pascual con dos puntos más que el ganador. La tercera plaza la ocupó Luis Benito Barcena con 34 puntos.

En el grupo TR-3, que realizan los pasos verdes, triunfó el piloto de El Tejo, Luis Berrio con 18 puntos. Le acompañaron en el podio Moisés Castro que acabó con 20 y José Luis González con 23 puntos.

En TR-2 tomaron la salida 19 pilotos, que se enfrentaron a las zonas azules y entre los que se impuso el piloto de Cabezas Ernesto Díaz, que realizó un gran recorrido finalizando la prueba con 26 puntos, cinco de ellos por retraso en la llegada. La segunda posición la ocupó otro piloto de Cabezas, Manuel Quintana, que terminó con un punto más que el vencedor. La tercera plaza fue para el asturiano Rubén García Coya que acabó con 28 puntos de penalización.

En la máxima categoría, TR-1, se impuso Amés Bilbao, la segunda posición fue para actual líder del campeonato, Carlos Rivero, con 39 puntos. Tercero fue el vasco Jaime Busto con 51 puntos y cuarto el cantabro César Sánchez con 53.